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%&%& 週明け月曜日の朝は「ロコモ体操」 8日 %&%&

■ロコモ体操をする機会も残り少なくなってきましたね。あと２回かな～。こ
の日は２年生の教室をのぞいてきました。みんなしっかりとストレッチに取り
組んでいましたね。途中チャイムで体操の音楽が
途切れましたが、ちゃんと続けられましたよ。素晴ら
しい、さすが２年生達ですね。４月からは、いよい

よ３年生ですね。北校舎での生活が始まりますよ～。残りの２年生をしっか
りとやってください。頑張りましょうね。

■□■□■ 卒業･進級認定会議 8日 ■□■□■
■８日の職員会議の前に「卒業・進級認定会議」を全教職員で行いました。今年度における学習状況
や出欠席、遅刻早退などの状況を確認し、６年生は「卒業」、５年生以下は「進級」について審議しま
した。担任が説明をしなければならない児童は数名いましたが、今後の成長や改善に配慮し、全ての
児童について承認されました。卒業、進級おめでとうございます。さて、義務教育ですので、原級留
置きこそありませんが、配慮すべき事項や欠席数、遅刻数などについては、中学校へ進学する時に
理由とともに申し送りをしなければなりません。この点についてはご承知おきください。

✐✎✐✏ 火曜の朝は「朝トク」の時間 9日 ✎✐✎✐
★毎週の恒例、火曜日の朝は「朝トク」の時間です。中学年をのぞいてみま
した。３の２はモチモチの木のプリントに取り組んでいました。４の１では、
「キャリパスポート※」のファイリングの準備を始めるところでした。
※キャリアパスポートとは、文部科学省事業の1つ。⇒キャリアパスポートの
目的は、小学校から高等学校を通じて、児童生徒

が自らの学習状況やキャリア形成を見通したり、振り返ったりして、自己評価
を行うとともに、主体的に学びに向かう力を育み、自己実現につなぐもの。
教師にとっては、その記述をもとに対話的にかかわることによって、児童生
徒の成長を促し系統的な指導をするものです。

>.>. 体育集会 リズムダンス４回目 10日 >.>.

★体育集会での「リズムダンス」の取り組みもスタートして４回目です。残す
ところ、この日を入れて２回となってしまいました。この日は、最初に最後ま
で通して復習をしました。井野先生の間違いも気にせず、みんな元気に踊っ

ていましたね。２回目は、２４６年生のダンスを１
３５年生が見学。３回目はその反対。最後に全員
でもう一度。朝から風が強い日でしたが、みんな元気にダンスに励みました
ね。素晴らしい。来週が最後です。体全身でダンスすることを楽しんで、最後
の体育集会を頑張りましょう。最終回の見学者ゼロを期待します。
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朝の読み聞かせ 次回が最終回 11日
■低学年に限定こそしてありますが、新型コロナ対応の中、毎週の読み聞かせを続けてくださり、学
校として本当に感謝しています。子ども達への本の良さを感じさせたい気持ち一心でボランティアさ
ん達は臨んでくださっています。人材不足で「毎回のやりくりも大変」とうか
がっています。毎回のお願いですが、読み聞かせのお手伝いをしていただけ
る方は是非ご一報ください。よろしくお願いします。この日は、読み聞かせの
場面に間に合わず、終了後に来ていただいていた４名のボランティアさん
のお写真をパチリ。次回が最終回です。よろしくお願いします。

BgD 久々の掲載「給食指導」の様子 11日 sBg
Bなかなか「玉小っ子」の記事に載せられませんでしたので、超がつくくらい
久しぶりの給食指導の様子です。この日は、次ぐ日が中学校の卒業式と言
うこともあり「エビ天」が提供されました。その「てんぷら」の由来について、
坂本先生（４の１）平野先生（４の２）からお話がありました。室町時代に入
ってきた南蛮料理（ポルトガル料理）の1つなのですね。ポルトガル語の「テン

ペーロ」が語源の説だそうですよ。関東大震災の後に、天ぷら職人さんが全国に広めたという話もあ
りました。さて、今回の「エビ」は高級食材として、卒業式記念なのだそうです。

☆★☆★☆ 委員会活動 最終回 11日 ★☆★☆★
★２学期途中からスタートした委員会活動も最終回を迎えました。各委員
会では高学年の子ども達が中心となって様々な活動に取り組み、今回のま
とめでは活動を振り返り、成果や課題を共有しました。６年生からは、５年
生へ来年度につなぐアドバイスを送るなど素晴らしい話し合いをしてくれた
り、最後の最後まで委員会の仕事を真面目に取り組んでくれたりと、玉小の
委員会活動の充実していた様子が感じられましたね。

wwww 「たてわり集会」最終回 12日 wwwww

★この日がたてわり集会の最終回でした。前回から５年生が企画準備をし
ての２回目です。みんなで楽しい遊びを満喫してから、最後ということで、メ
ンバーが書いた感謝の手紙を６年生に渡しました。５年生の決意のことば
や６年生からの激励のことばが交わされましたね、素晴らしい。６年生達お
疲れ様でした。５年生は来年につなげられましたね。

こうちょうのひとりごと
■先週「卒業証書」の「氏名」「生年月日」「卒業生番号」の清書ができました。校長になってから毎年
書いていますが「書」は得意ではありません。手本を見てそっくりに書くことはできます。上手な筆裁
きに憧れても､上達はしませんね。「腕を磨く」と皆さんには言いつつも､筆の字は難しい…。でも心を
込めて清書しましたので～。そうそう､今回から卒業証書入れが「筒」⇒「折込式」になります。
■先週１週間、代表委員会の子ども達が､輪番で「あいさつ運動」を実施。
今年度は新型コロナの関係であいさつを交わす活動も十分にできていません
でしたね。代表委員会の子ども達自身から提案した「やりたい活動」として
自主的に取り組んだことも素晴らしいの一言です。「やりたいこと」を自分
たちで見つけたり考えたりして、どんどん挑戦して欲しいですね。玉小の児
童会活動を改革するつもりで、新６年生達に期待していますよ～。


